

Forces Françaises Intérieur -
Section de Chars

20	Mourrey Eugène	3
19	Fillette Eugène	18
7	Boyer Lucien	2
1	Légrand Lucien	16
8	Mourrey Eugène	10
14	Perronnelay Lucien	17
9	Gannière Jean	4
21	Veyssot Daniel	12
11	Chauvencourt Joseph	5
6	Killemier Louis	
15	Baleyrier André	

Section du Bellay en Vexin

	Beugnot	
	Brignancourt	
	Havard	

République Française
DÉPARTEMENT DE SEINE-ET-OISE
ARRONDISSEMENT DE PONTOISE
CANTON DE MARINES
Le 194

F.F.I. CHARS

Nous certifions que Monsieur Donchet Serge né le 1 mai 1924 à Meneucourt a servi avec courage et discipline dans la résistance de Chars et ses environs comme volontaire auxiliaire des F.F.I. depuis l'arrivée des Américains jusqu'à ce jour. Monsieur DONCHET affirme avoir appartenu au Groupe O.C.M. de NEUVILLE ERAGNY.

Fait à Chars, le 19 octobre 1944

Le Lieutenant WALLARD
C/F.F.I. CHARS et environs
Wallard

Organisation Civile et Militaire des Jeunes
O. C. M. J.
Secrétariat National
138, Avenue des Champs-Élysées
BALZAC 27-70

Je soussigné, Charles WERNY, Lieutenant-Colonel des Forces Françaises de l'Intérieur, Président de l'Organisation Civile et Militaire des Jeunes, Certifie que Monsieur DONCHET Serge est entré dans la Résistance à partir du mois de Février 1943 et qu'il est resté jusqu'aux Combats de la Libération. Ses activités principales furent : Liaison Paris-Chars, Distribution de tracts, Repérage de dépôts d'armes et de munitions, Sabotage ligne de communication dans la région de Chars. Son responsable était Fortois. En foi de quoi la présente attestation lui a été délivrée.

Fait à Paris, le Vingt-Deux Octobre Mil Neuf Cent Quarante-Cinq.

Charles WERNY
Délégué à l'Assemblée Consultative

« A l'été 1944, lorsque la France redevint un champ de bataille, (les Forces Françaises de l'Intérieur - FFI) comptèrent jusqu'à 300 000 hommes opérationnels. »

D'après N. Beaupré, Les Grandes Guerres. 1914-1945, Belin, 2012

Jusqu'à là restés discrets pour échapper à la répression menée par l'occupant allemand et la Milice de Vichy, les résistants sortent de l'ombre dans la foulée de la Libération. A partir de l'été 1944, de plus en plus de Français se présentent comme résistants, arborent un brassard « FFI » pour signaler leur appartenance aux Forces Françaises de l'Intérieur, soutenant le Général De Gaulle. Parmi eux, tous ne sont pas d'authentiques résistants et certains profitent des circonstances. C'est pourquoi, dans les mois qui suivent la Libération les nouvelles autorités qui se mettent en place en France procèdent à des contrôles et vérifications pour identifier parmi tous ces individus ceux qui ont réellement et activement résisté pendant la guerre (ici par exemple, deux documents distincts attestent et certifient de l'appartenance d'un certain Serge Donchet, aux FFI de Chars).